



CONSOMMER LOCAL ET BIO

Consommer mieux pour soi et pour la planète, c'est possible ! Les **Potes de Terre** nous livrent toutes les semaines des paniers de légumes, fruits et oeufs frais sur le campus. Nouveauté de cette année : à partir de 9 septembre, toutes les deux semaines l'épicerie ambulante bio "**les Vraqueuses**" vous permettra aussi de vous recharger en féculents et autres produits, sur le campus bien entendu. Nous avons enfin mis en place un **potager** sur le campus, que nous souhaitons développer encore plus cette année. On me dit à l'oreillette qu'il deviendrait un tissage d'arts & culture...

COMPOSTAGE

Pour revaloriser les déchets issus de votre cuisine, nous avons installé un **composteur** à côté de la résidence 2. Des biosceaux ont été distribués aux étudiants volontaires afin de faciliter la collecte.

SENSIBILISATION

Le développement durable se doit d'inclure tous les acteurs de la société pour réussir. C'est pourquoi nous organisons des campagnes de sensibilisation à travers des **conférences**, des **débats** ou encore la **semaine étudiante du développement durable** (SEDD). C'est l'occasion de rencontrer des personnalités engagées, mais aussi des anciens de l'école sensibilisés à ce sujet. Notre ambition ne s'arrête pas là : nous négocions avec la direction de l'école pour **adapter la formation** ingénieur aux nouvelles exigences qui émergent du développement durable.



PARCE QUE L'INGÉNIEUR DE DEMAIN NE PEUT PASSER À CÔTÉ DU DÉVELOPPEMENT DURABLE, L'ASSOCIATION SUPAERO FOR EARTH (S4E POUR LES INTIMES) S'EFFORCE ET ENCOURAGE LES ÉTUDIANTS À APPLIQUER SON PRINCIPE SUR LE CAMPUS.

